



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 132
06 de julio de 2023

Estudiantes de octavo semestre organizan seminario sobre Derecho Informático

Los estudiantes del curso 8 "E" de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador organizaron el Seminario Derecho Informático con enfoque en el Derecho, el internet y las TICS como herramienta en la educación superior y el derecho.

El evento contó con la participación de los panelistas Dr. Jorge Bolaños, PHD. Romel Tintin, MSC. Diego Acosta, Dr. Santiago Acurio y Dra. Janetsy Gutiérrez para exponer el tema a profundidad y la Dra. Galicia Rodríguez.

El seminario comenzó con la intervención del Dr. Jorge Bolaños con una conferencia didáctica acerca de la inteligencia artificial sobre cómo la tecnología constituye una estructura fundamental dentro de los contenidos de la Cátedra de Derecho en el uso y aplicación en el marco profesional.

Por su parte el PHD. Romel Tintin inició con la pregunta ¿realmente nos vamos a quedar sin trabajo por culpa de la inteligencia artificial? El panelista desarrolló la pregunta a través de la exposición de la importancia de esta nueva tecnología, los beneficios que tiene, el alcance y potencial que puede llegar a tener. En el ámbito educación presentó algunos puntos y aclaraciones sobre el uso de ChatGPT.

El Dr. Santiago Acurio continuó con el tema ciber espacio y ciber delitos en el desarrollo social de un contexto educativo, desde un punto de vista conceptual, práctico y legislativo en el Código Orgánico Integral Penal. Además, hizo énfasis en el uso de internet, algunas veces descuidado, de la ciudadanía y cómo es vulnerable ciber delitos.

La Dra. Janetsy Gutiérrez señaló que el uso de Inteligencia artificial podría aportar a la búsqueda de posibles soluciones a la crisis penitenciaria en el Ecuador. La propuesta se fundamentó en el uso de algoritmos que pueden predecir conductas criminales para neutralizar la expansión de estos grupos delincuenciales. También acotó sobre el uso de la IA criminal policial y la IA jurídica como inteligencia vinculada específicamente al Derecho.

Finalmente, el Dr. Diego Acosta mencionó el tema de la gobernanza de internet y cómo detrás de su acceso a través del dispositivo funcionan otro tipo de organizaciones. El panelista expuso el tema mediante ejemplos y situaciones cotidianas para docentes y estudiantes, enfatizando el ámbito académico.

Este evento fue promocionado en redes sociales a través de las cuentas oficiales de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador.

S.A